

**Reforma municipal:
Lavín: ahora será más
fácil conversar**

243

Su satisfacción porque la Concertación haya llegado a acuerdo sobre la forma de enfrentar la elección municipal, manifestó el secretario general de la UDI, Joaquín Lavín. Dijo que ahora para la oposición "será más fácil conversar porque existe un interlocutor con opinión clara".

Señaló que es "absolutamente falso que sea la Oposición la que dilate la elección de alcaldes: era la Concertación la que la atrasaba". Agregó que junto con Renovación Nacional analizarán formalmente la propuesta de la Concertación. Pero señaló que aún existen discrepancias en tres temas: el número de concejales por comuna, la forma de elección del alcalde y la fecha de la elección.

Lavín declaró que paralelamente a esta negociación la UDI está preparando aproximadamente mil precandidatos a concejales.

Arrate: acuerdo...para seguir conversando

Por su parte, el presidente del partido socialista, Jorge Arrate, consultado sobre si la posición de su partido fue derrotada ayer, indicó que "el PS no ha sido derrotado y que entiende que es un acuerdo para seguir tratando el tema. Precisó sin embargo, que no ha hablado con Ricardo Nuñez —que asistió a la reunión en representación del PS— para tener mayores antecedentes.